

## Cayó 12.82% la inversión extranjera en renta variable (El Financiero 14/06/12)

Cayó 12.82% la inversión extranjera en renta variable (El Financiero 14/06/12) Clara Zepeda Hurtado Jueves, 14 de junio de 2012 Descenso de 18 mil 771.8 mdd en los últimos 2 meses, según datos de Banxico. De 127 mil 654.9 mdd, la posición de no residentes a mayo. Flujos de capital foráneo se dirigen a bonos soberanos. - Cae 12.8% la inversión extranjera en bolsa Ante la fuerte demanda internacional de activos de alta liquidez (bonos), la posición de no residentes en títulos de renta variable en México cayó 12.82 por ciento en los últimos dos meses, equivalente a 18 mil 771.8 millones de dólares, revelan cifras del Banco de México. La situación recesiva en la zona euro, la crisis financiera, la austeridad fiscal y la debilidad bancaria se recrudecieron desde abril y se ha mantenido en el centro de la mayor preocupación en los mercados financieros mundiales. Desde el cuarto mes del año la inversión de extranjeros en renta variable nacional quitó el pie del acelerador, registrando una salida de mil 547.1 millones de dólares en ese periodo. Sin embargo, el golpe más duro se registró en mayo, cuando la posición de no residentes cayó 17 mil 224.7 millones de dólares, para acumular 18 mil 771.8 millones en dos meses. Esta disminución en la posición de no residentes en renta variable de México (12.82 por ciento) equivale a 65 por ciento del monto acumulado de reservas internacionales en 2011, cuando se atesoraron 28 mil 879 millones de dólares. Así, la posición de no residentes en renta variable ascendió a 127 mil 654.9 millones de dólares a mayo. Desde septiembre de 2011, cuando la tenencia cayó 14.44 por ciento, equivalente a 20 mil 462.9 millones de dólares, no se había registrado una salida de capital extranjero en acciones de la Bolsa Mexicana de Valores tan significativa como la de mayo de este año. Los flujos de capital extranjero se están dirigiendo hacia el mercado de bonos soberanos nacionales. Renta fija Para BlackRock, en la economía global hay cosas positivas que están pasando, pero la lista es más pequeña que las cosas negativas, por lo que en las estrategias de inversión la liquidez es primordial ante una delicada situación en Europa. "Los bonos del Tesoro de Estados Unidos son los activos que tienen la liquidez más alta del mundo, pero también tenemos la oportunidad de comprar bonos de otros países, como en México. "No tenemos mucho invertido en renta variable en México, y parte de eso es que si uno mira las valuaciones, al mercado mexicano le ha ido bien en comparación con los mercados globales, pero las valuaciones son más elevadas que lo que uno puede encontrar en otros países emergentes o latinoamericanos. Para nosotros y quizás otros fondos, la oportunidad existe en renta fija de corto plazo." En cuanto a la tenencia de Cetes, los inversionistas extranjeros mantuvieron una posición de 42 por ciento del total en circulación -317 mil millones de pesos-, siendo unos de los principales compradores del mercado de ese instrumento, reveló Santander. La tenencia de Udibonos por parte de inversionistas foráneos se ubicó en 11.4 por ciento del total en circulación -16.7 miles de millones de Udi-, comparado, por ejemplo, con lo que tienen las sociedades de inversión de 6.6 por ciento del total. La tenencia de bonos M en mayo continuó aumentando a lo largo de toda la curva, pero sobre todo en emisiones de la parte media y corta de la curva, y alcanzó un nivel máximo histórico de 796.6 mil millones de pesos -45 por ciento del total en circulación. Con toda la volatilidad de los mercados financieros internacionales y del tipo de cambio, la posición de inversionistas extranjeros en bonos M se incrementó dos mil cien millones de dólares en mayo.